

## **les différentes dimensions de la personnalité de l'Imam, l'a présenté la manifestation et le secret de l'unité nationale du peuple iranien - 1 /Jun/ 2009**

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a reçu lundi matin les membres du Quartier général chargé d'organiser les cérémonies marquant le 20ème anniversaire du décès de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis. Lors de cette rencontre le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié l'Imam Khomeiny de « symbole de l'Islam » et de secret de l'indépendance, de la grandeur et de l'unité nationales. « Il nous incombe de préserver corps et âme, ces précieux héritages de l'Imam et de garder à jamais vivant le souvenir de l'Imam en tant que manne divine. », a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, la manifestation et la conception de nouvelles dimensions de l'immense personnalité de l'Imam, en dépit des aléas du temps, traduisent son potentiel incommensurable. « Le grand architecte de la Révolution islamique jouissait d'une telle érudition, mérite et compétence que le Seigneur Tout-puissant, a manifesté Sa volonté et Sa clémence à travers lui et Il a fait de l'Imam le moyen de la concrétisation du grandiose miracle divin qu'est la victoire de la Révolution islamique. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, en évoquant les différentes dimensions de la personnalité de l'Imam, l'a présenté la manifestation et le secret de l'unité nationale du peuple iranien. « Notre vénérable Imam était le foyer lumineux de l'unité du verbe, de l'esprit et de l'acte de la nation. De sorte que même ses réfractaires le respectaient dans leur cœur, et qu'ils attestaient et admiraient son immensité. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, « l'appui de l'Imam à l'Islam authentique, l'honorant et le chérissant » est le secret de sa transformation en le « symbole de l'Islam » en Iran voire dans le monde musulman. « Même après 20 ans de son décès, la nation iranienne et les peuples musulmans voient toujours en l'Imam, l'incarnation de l'Islam. C'est une vérité incontestable. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui l'attachement profond de la nation iranienne à l'Imam explique la suprématie constante du discours de l'Imam à ceux d'autrui. « L'ambiance général de la société est comblée du souvenir dynamique et édifiant de l'Imam, et tous les courants politiques, mêmes ceux qui, sur le plan intellectuel, n'admettent pas toutes les bases et les infrastructures théoriques de l'Imam, se présentent ses adeptes et ses partisans, puisqu'ils sont conscients que pour les masses de la nation sur la voix desquelles repose l'Ordre, être partisan de l'Imam est considéré comme une valeur. Il s'agit là d'une vérité claire et digne de réflexion. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique. L'Honorable Ayatollah Khameneia déclaré les principes immuables et solides de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – qui puisent du contexte même de l'Islam, le secret du soutien des nations et des intellectuels du monde de l'Islam de l'Imam. « Indifférent aux concepts et expressions intellectuels de l'Est et de l'Ouest, l'Imam a explicitement évoqué l'Islam authentique et l'a honoré. C'est justement ce trait saillant de l'immense personnalité de l'Imam qui a su attirer les nations et les intellectuels du monde de l'Islam. », a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique, avant d'estimer l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – l'incarnation véridique de l'indépendance et de la grandeur nationales. « Le Seigneur omniscient a créé ce serviteur pieux de telle sorte et l'a formé à telle enseigne qu'il a su se dresser, sans aucun sentiment d'humilité, devant les arrogants politiques du monde entier et il défend

avec gloire et honneur, l'Islam authentique devant la vague des allégations, qualifiant ses principes de rétrogrades et de fondamentalistes. C'est pour cette raison qu'il incarne l'honneur national du peuple iranien. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. En allusion aux efforts centenaires des ennemis visant à suggérer le sentiment d'humiliation chez le peuple iranien, l'Honorable Ayatollah Khamenei a précisé : « Par son souffle messianique, l'Imam a fait du peuple iranien, une nation glorieuse face aux arrogants mondiaux ; et le peuple reconnaissant d'Iran en étant profondément conscient de cette réalité, voit en l'Imam, le secret et le symbole de son indépendance nationale. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, l'unité de toutes les ethnies iraniennes, les adeptes de différentes religions et courants politiques autour de l'axe de l'Imam est une manifestation de la compétence unificatrice du défunt Imam. « Un nombre d'individus cherchent à perturber cette unité fructueuse de la nation iranienne, c'est pour cette même raison dès que l'unité nationale se manifeste dans un lieu quelconque, ils essaient de porter préjudice à l'unité nationale, dans un autre lieu, en provoquant des gens superficielles et avec la direction en coulisses de certains éléments. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. En référence à l'acte hostile qui fut à l'origine de la tragédie de Zahedan, l'Honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : Après cet événement, les malveillants cherchaient de perturber la situation mais il incombe à tout un chacun de rester vigilant et de ne pas permettre que les désirs des détracteurs de l'indépendance et du progrès du pays se réalisent. Il va de soi que le peuple, grâce à la clémence divine, est averti et qu'il agit à l'aune de sa grande intelligence.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé la nation entière, chiite et sunnite, de tous ethnies et courants politiques confondus à préserver l'unité nationale et à conforter les assises de cet héritage précieux de l'Imam. « Il faut s'appuyer dans toutes les affaires notamment les élections sur les principes communs dont la Constitution et, en respectant les uns les autres et en préservant les principes et les bases, il ne faut pas permettre que certaines divergences de vue naturelles portent préjudice à l'unité nationale. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite remercié sincèrement les efforts inlassables des membres du QG des cérémonies marquant l'anniversaire du décès de l'Imam notamment le président du Quartier général, M. Mohammad Ali Ansari. « Le peuple reconnaissant iranien se sent attaché aux cérémonies marquant le 14 khordad (4 juin). Qu'on agisse de sorte que le peuple y participe plus facilement et plus aisément. », a conseillé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette audience, M. Mohammad Ali Ansari, président du Quartier général chargé d'organiser les cérémonies du 20ème anniversaire du décès de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – a évoqué les modalités de l'organisation de ces cérémonies. « Tenant compte du fait que la 10ème Présidentielle est tout proche, les programmes culturels de cette année pivotent autour de l'axe que représente l'importance de la présence populaire sur la scène politique du pays dans la vision de l'Imam. De même le réajustement du modèle de consommation est extrait de la conduite de l'Imam et mis à la disposition du peuple. », a souligné M. Ansari, avant



d'ajouter : Grâce à la coopération très favorable de tous les appareils exécutifs et gouvernementaux, les cérémonies marquant le 20ème anniversaire du décès de l'Imam Khomeiny se transformeront en ces cérémonies grandioses pour manifester l'unité de tous les fidèles de l'Imam et pour renouveler le serment d'allégeance avec les idéaux de l'Imam Khomeiny et de son digne successeur le Guide suprême de la Révolution islamique.